



Communauté du Chemin Neuf



COMMUNAUTÉ DU CHEMIN NEUF

Vivre de façon communautaire “à cause du Christ et de l’Evangile”...

La Communauté du Chemin Neuf est une communauté catholique à vocation œcuménique, née en 1973, à Lyon, d'un groupe de prière du renouveau charismatique. Elle a été fondée par 7 célibataires, dont plusieurs sont encore membres de la communauté. Très vite, des couples ont souhaité se joindre à cette expérience communautaire naissante.

“Aimer Dieu et nous aimer les uns les autres”, voilà la seule loi que l’Esprit du Seigneur grave au fond de nos coeurs. La Communauté du Chemin Neuf a été érigée en tant qu’Association Publique de Fidèles par Albert Cardinal Decourtray, archevêque de Lyon, le 20 avril 1984. La Communauté du Chemin Neuf fait partie du Renouveau Charismatique.

Contacts :

- Responsable diocésain : Stéphane Dezaunay
- Délégué diocésain pour le Renouveau Charismatique : Eddie Leppreux

